



川前小学校校章

玲 瓏

令和3年2月26日
川前小・中学校
学校だより 第43号



川前中学校校章

TEL0246-84-2211(小学校) 0246-84-2224(中学校)

なわとび記録会



中学生も参加して、「なわとび記録会」を実施しました。種目は、①種目跳び（小学生：前あや跳び、中学生：二重跳び）、②持久跳び（1分間に100回をめやすに、小学生1分5セット、中学生2分5セット）です。体力向上を目指し、朝の時間を利用して

練習してきました。当日は練習の成果を発揮し、3人とも目標を達成することができました。

～ 授業の様子から～

今回は、実技系教科の授業の様子です。特に、中学校は他教科の教師が、免許外で指導にあたる教科が多くなっています。いつも以上に教材研究が重要になりますが、自分の専門教科とは異なる子どもの反応が見えるなどの新しい発見があり、指導力向上に役立っています。

技術(中)の授業

災害時にも役立つ「ラジオ付き安心ライト」を製作中です。本時は、回路をつくるための、はんだ付けの練習をしました。しかし、そこに難問が立ちはだかりました。「抵抗」の計算値と測定値がかけ離れているのです。回路の仕組みを学ぶ絶好の機会になりました。



家庭(中)の授業

先週の地震と大雨、過去には東日本大震災や台風19号等で各地で大きな被害が発生したことは記憶に新しいところです。本時は、「災害に備えた住まい」について、各家庭での対策を踏まえて学習しました。自らの命を自ら守ることができるように指導していきます。



美術(中)の授業



好天に恵まれたある日の昼下がり、夏井川が見渡せる川前橋周辺でスケッチを行いました。

「新鮮な視点でとらえよう」という単元で、毎日何気なく見ている風景でも、視点を変えて見ることにより、違った感じ方や面白さが感じ取れるということを表現しようとしています。

図画工作(小)の授業



液体ねんどにひたした布で形を作って固め、立体を表す「トロトロ、カチコチワールド」に取り組みんでいます。

「これがオタマジャクシで、こっちがへび」と、目を輝かせて作品を紹介しながら、小さな芸術家が両手を同時に使って彩色しています。